



de instrumentos como violín, saxofón, clarinete, piano o canto.

En la Escuela de Danza, 17 grupos para niños y adultos aprenden y perfeccionan danza clásica, española, moderna o latina. Y por último la Escuela Municipal de Teatro, Cine e Interpretación con 12 equipos.

Tal es el éxito de las escuelas que, según ha anunciado la responsable de educación, **a partir del próximo mes de enero se van a poner en funcionamiento tres es-**

## Las Escuelas Municipales están enclavadas dentro del Instituto Municipal de Educación para el Ocio, gestionado por la concejalía de Educación y Bienestar Social del Ayuntamiento capitalino

**cuelas más:** la de Deportes Sociales y Alternativos, la de Ocio Bilingüe para los más pequeños y la Escuela Municipal de Formación en Educación para el Ocio. Por otro lado, hay que hacer mención a un programa municipal muy demandado últimamente por las familias y que este año se va a llevar a cabo. Se trata del Programa Municipal de Técnicas de Estudio y Apoyo Escolar. Como bien señala la edil de Educación, "nuestra sociedad cambia y ante la creciente llegada de ciudadanos inmigrantes a nuestra ciudad, se observan ciertos retrasos a nivel educativo". Por eso, se han creado para las familias que lo necesiten este programa de técnicas de estudio, especialmente destinado a chicos y chicas de tercer ciclo y de secundaria.

La implicación de todas las administraciones es de gran importancia. Según Carmen Sancho se necesita la aportación económica para poder hacer realidad esta propuesta educativa global. Teniendo en cuenta la calidad de los programas ofertados, así como las satisfactorias cifras de participantes, el programa de Escuelas Municipales agradece el apoyo del resto de concejalías que, día a día se vuelcan en el proyecto. Sin duda, es necesaria una gran coordinación para que este gran abanico funcione. ◀◀